
今 日 评 说

数字化城管助力“四城同创”
□ 子 杼

高邮数字化城管从系统项目建成到投入试运行、
从预验收到正式验收，从突击粗放模式逐步走向常态
精细化工作模式，真正实现了 “鼠标点点，问题拜
拜”，为我市“四城同创”工作作出了积极的贡献。

数字化城管作为“大城管”格局的重要部分，覆盖
主城区20平方公里。它的建立运作，使城市管理从单纯
的依靠人力的管理方式转变为充分应用数字化管理手
段，从静态管理变为动态管理，从单一管理变为综合管
理，从滞后管理变为实时管理，城市管理问题的处理效
率明显提升，真正实现了“第一时间发现问题，第一时
间处置问题，第一时间解决问题”的管理目标。

快速有效地解决城市管理中的问题，是数字化城

管的优势所在。统计数据显示，我市数字化城管平台每
月的案件稳定在4000件左右，相关职能部门处置问题的
工作效率比未建数字化城管平台之前提升了30%左右。

“四城同创”时间紧、任务重，相关问题涉及方方面面，问
题处置更是涉及到众多部门单位。数字化城管平台可
以及时收集相关问题信息再分派到各相关职能部门，
并通过强有力的督导、考核和问责机制，使之在第一时
间得到解决，从而实现发现问题、处置问题的快速高
效，必将有力推动我市“四城同创”工作向纵深发展。
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杨利民与我市集邮爱好者座谈时指出

高邮经验值得推广
本报讯 5月8日，中华全国集邮联合会会长杨利

民在与我市集邮协会负责人及集邮爱好者进行座谈
时，对我市集邮事业的发展给予充分肯定，并指出

“高邮集邮事业发展的经验值得推广。”全国集邮联
副秘书长潘永华，江苏省集邮协会副会长马佑璋、葛
建亚，秘书长蒋苏萍、副秘书长费甦以及全国邮联理
事、我市集邮协会会长倪文才参加座谈会。

是日，杨利民一行前来我市出席“中国集邮家博
物馆论证会”。期间，杨利民拨冗与我市集邮协会负
责人及部分集邮爱好者进行座谈交流。会上，倪文才
介绍了我市集邮协会近年来围绕市委市政府中心工
作，先后与市委宣传部、市纪委、环保局、残联以及波
司登公司等部门单位联合举办集邮展览，以及开展
集邮知识进校园、进社区、进企业等活动情况。

听取相关情况介绍后，杨利民欣喜地说，高邮集
邮活动跳出了集邮爱好者自娱自乐的小圈圈，主动
与中心工作相结合，充分体现了集邮的社会价值和
意义，这是高邮集邮事业发展的成功之道，值得推
广。杨利民还对我市邮协会刊《盂城邮花》开辟企业
集邮协会专版的创意表示肯定。段沛生 杨勇 任仁

潘学元调研夏粮收购准备工作
本报讯夏粮收购工作即将开始，相关准备工作

进展如何？昨日，市长潘学元率市粮食、财政、农工办
等部门负责人，专题调研夏粮收购准备工作。副市长
杨文喜参加活动。

据了解，由于近年来我市粮食连年丰收，出现了
高产量、高收购量、高库存量“三高”叠加的状况。为
化解仓容严重不足的矛盾，市粮食部门和国有粮食
购销企业超前谋划，精心组织，采取建仓、修仓、搭
仓、租仓等措施，尽最大努力避免出现“卖粮难”。

调研期间，潘学元深入三垛粮库在建的1万吨仓
容项目现场，了解项目进展情况，并听取市粮食局负
责人关于夏粮收购准备等相关情况汇报。潘学元充
分肯定了我市粮食工作取得的成效。同时，他指出，
粮食安全事关国计民生和社会稳定，各地和相关部
门要高度重视粮食安全生产，切实担负起责任，采取
切实有效的措施，解决粮食生产过程中遇到的困难和
矛盾，保护好种粮农民的利益，调动农民种粮的积极
性。粮食部门在抓好粮食收购、存储的同时，要密切关
注粮食市场动向，了解市场变化和客户需求，开展即
购即销、代购代销等形式的合作经营，帮助农民出售
手中的余粮，解决今年夏粮收购仓容不足的矛盾。

潘学元还就粮食部门请求市政府给予租用社会
仓容补贴等相关事项提出了具体意见。

刘金友 周雷森

2016年度高考工作电视电话会议要求

确保高考各环节万无一失
本报讯 10日上午，2016年度全国普通高校

招生考试安全工作电视电话会议召开，研究部
署今年高考招生安全各项工作目标和任务。副
市长钱富强等在高邮分会场收看收听。

会议指出，高考安全涉及到广大考生和家庭
的切身利益，关系到教育公平和社会稳定。各地教
育部门要认真落实《国务院关于深化考试招生制
度改革的实施意见》，把保障高考安全作为推进高
考改革的重要基础，确保各个环节万无一失。

会议要求，各地各部门要加强组织领导，完
善责任机制，把责任落实到岗、到人；完善部门
协作机制，联合开展考试环境综合治理，把“齐
抓共管、联防联控”的考试安全工作机制落到实
处；完善安全管理制度，着力抓好重点部位和环
节，做到凡事有章可循；完善诚信制度，加大违
规查处力度，对高考违规人员给予严肃处理；强
化应急防范机制，确保每位考生都能如期参加
高考；提高服务能力，为考生提供更加人性化的
服务，真正实现“平安高考”的目标。 管玮玮

全市邮政业寄递安全专项整治暨业务培训会议要求

守住邮政业寄递安全“底线”和“红线”
本报讯 10日上午，我市召开邮政业

寄递安全专项整治暨业务培训工作会
议，贯彻上级关于开展寄递行业“清源”行
动相关文件精神，分析当前邮政快递行业
寄递安全形势及存在的问题，研究部署
寄递安全专项整治工作具体措施。市寄递
安全领导小组成员单位负责人和全市17
家邮政、快递企业负责人参加了会议。

会议要求，全市上下要按照“安全为
基、发展为要、服务为上”的总要求，守住
邮政业寄递安全“底线”和“红线”，切实抓

好寄递渠道安全管理、安检等安全生产
各项制度的落实，强化组织领导，强化
协调联动，强化信息畅通，各企业主要
负责人要切实负起本企业安全生产第一
责任人的责任。

会上宣读了关于《在全市开展“平安
寄递”创建活动的实施方案》文件。 市
公安局治安大队、消防大队、安监局分
别对17家快递企业做了禁止寄递物品
识别和处置、消防安全知识、危化品知
识培训。 李炜安 金婧

2014年初，城南新区汽贸园项目正式启动。经过2年多的投资建设，汽贸园现已初具规
模，并吸引了福特、大众等9个汽车品牌4S店入驻。目前，该园正在建设完善金融、保险、办

证、检测等涉车服务一体化中心。图为汽贸园内的别克4S
店销售区一角。 王林山 摄

扬州市委召开电视电话会议开展“5·10”党风廉政教育日活动，要求

领导干部要以身作则负起家风建设的主体责任
韩方 潘学元 张秋红 徐永宝 张新钢等四套班子领导在邮收听收看

本报讯 10日下午,扬州市委以电视电
话会议形式,在全市范围内开展“5·10”党风
廉政教育日活动，韩方、潘学元、张秋红、徐
永宝、张新钢等在邮市四套班子领导集中收
看收听。

在十八届中央纪委六次全会上，习近平
总书记强调,抓作风建设要返璞归真、固本培
元，在加强党性修养的同时，要弘扬中华优

秀传统文化。领导干部要把家风建设摆在重
要位置，廉洁修身、廉洁齐家。中纪委及省纪
委也多次提出家风建设对党风廉政建设的
重要性。

电视电话会上，扬州市委书记谢正义强
调，家风建设对党风廉政建设具有重要作
用，领导干部要以身作则，负起家风建设的
主体责任，管好家人，教育好子女；要通过一

言一行、点点滴滴认真践行家风建设本职要
求。他要求，全体领导干部要做到不贪、不张
扬，干干净净做官、客客气气待人；爱读书，
爱运动，提升文化素养，锻炼健康体魄；对老
孝顺、对子严慈，少一些迎来送往、少一些表
面文章。

会上还播放了“何氏家训”系列宣传片，
开展了朱自清家训专题讲座等。 王小敏

市纪委开展《准则》《条例》微信有奖竞答活动
本报讯 10日，市纪委监察局通过“清风

高邮”微信公众号开展《准则》《条例》有奖竞
答活动,以进一步学习贯彻落实《中国共产党
廉洁自律准则》和《中国共产党纪律处分条
例》（以下简称《准则》《条例》），更好地检验学
习成效。

据了解，本次知识竞答活动将连续开展

4期，每期推出 5道《准则》《条例》相关内容
的竞答题。活动参与者只需关注“清风高邮”
微信公众号，分享答题页面到“朋友圈”，并截
图发送到微信公众号，再在微信公众号里留
下答案、参与者姓名和联系方式，即可完成答
题。每期活动将有 25名获奖者，四期共设有
100名获奖者。奖品有《廉政散文》《中华廉能

量》图书及清风高邮个性化小版张邮票等。
据悉，今年 5月 10日是扬州市委确定的

第 7个党风廉政教育日，除了开展《准则》《条
例》微信竞答活动外，市纪委监察局还将组织
勤廉事迹报告会、第二期清风讲坛以及儆醒
馆参观教育等系列活动。

邮纪萱 王小敏
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